



Medienbeobachtung AG

BauernZeitung Zentralschweiz/Aargau

19.10.2007

Auflage/ Seite

15400 / 47

Ausgaben

50 / J.

Seite 1 / 1

8475

6035298

Vorwürfe vom VgT waren haltlos

Die Vorwürfe des Vereins gegen Tierfabriken (VgT) waren einmal mehr haltlos: Das Verfahren gegen die Organisatoren des Ranch Horse Festivals in Würenlos wegen Tierquälerei wurde eingestellt; gemäss Staatsanwalt gab es keinerlei Nachweise für tierquälerisches Verhalten. Der VgT hatte das Cutting bemängelt, bei dem ein Reiter ein Rind von der Herde trennt und in einen offenen Verschlag treibt. Die Verfahrenskosten trägt übrigens der Staat. *bza*